

Estudio demuestra que gente de derechas es + inteligente que la de izquierdas

Escrito por juanmanuc - 06/03/2016 00:34

Este otro chiste casi supera al chiste de Pusete de antes :laugh:

Otro estudio lleno de prejuicios, aqui os lo pongo como colofón unido al nécio post que puso Pusete recientemente, el motivo por el que hago eco al contrario que Pusete es porque unidos ambos post demuestran a la par la grán esupidez humana. :P

Al post de Pusete que ya le contesté como mínimamente merece, en él se nos ha presentado otro magnifico exponente de gilipollez llamado estudio que dice que demuestra que són más inteligantes los de izquierdas que los de derechas, hay que ver a cual mas bobo de los dos exponentes aqui presentes, así nos va. :woohoo:

Aunque todo hay que decirlo Pusete... este último por lo mejos parece algo mas objetivo y serio que el que tú pusiste, incluso presenta sus gráficos y hasta porcentajes y todo, jajajaaja :P

Aqui os pego este chiste, ya decidiremos juntos cual es mas gracioso de los dos:

<http://lavozpopular.com/estudio-izquierdas-menos-inteligente-que-derechas/>

Este estudio afirma que la gente de izquierdas es menos inteligente que la de derechas

Hasta ahora nada avalaba que existiese alguna relación entre la capacidad cognitiva y la ideología, pero un reciente estudio de la Universidad CEU San Pablo afirma que la gente de izquierdas es menos inteligente que la de derechas.

El dicho popular dice “eres más tonto que un obrero de derechas“, pero pese a que la sabiduría popular suele tener razón casi siempre, en este caso se equivoca: los de izquierdas son más tontos que los de derechas, al menos en España.

Un 22,7% más inteligentes que la izquierda

Durante casi 3 años se ha llevado a cabo este estudio, se ha tomado una muestra de unas 5000 personas, todas ellas de nacionalidad española.

Se realizó tests de inteligencia a todos los individuos en dos ocasiones, con una distancia temporal de 18 meses entre cada una de las pruebas, asimismo, se les realizó un cuestionario sobre ideología política, en el que no tenían que identificarse con un color, sino evaluar una serie de puntos que establecería su perfil político.

Ideología e Inteligencia

Ideología e Inteligencia

Por otro lado, se estableció un perfil personal en el que se evaluaban otros aspectos como el comportamiento violento, la promiscuidad, religión profesada y otros factores. No se analizó ni el nivel de estudios ni el nivel de ingresos.

Los resultados del estudio sobre inteligencia y política arrojaron luz sobre el asunto descubriendo que el

Cociente Intelectual medio de las personas con ideologías de derechas es un 22,7% inferior al de las personas de derechas, que se incrementa aún más cuando además de tener un pensamiento de derechas comparte los valores cristianos.

En valores absolutos:

- CI medio de izquierdas: 89 puntos.
- CI medio de derechas: 109 puntos.
- CI medio de derechas con valores cristianos: 112 puntos

Recordemos que el Cociente Intelectual Medio mundial está cerca a los 100 puntos. Los de izquierdas son más tontos, más violentos, promiscuos y conducen peor

El Padre Pedro, uno de los responsables del proyecto, declaraba “una buena educación, apoyada en los valores de la Iglesia Católica, ayudaría a una sociedad más sana, competitiva, e inteligente. En definitiva, más feliz”.

Estas declaraciones son explicadas por otros resultados del mismo estudio del CEU San Pablo, que arrojan las siguientes conclusiones:

La gente de izquierdas es un 180% más promiscua en general, las mujeres de izquierdas consultadas tienen una media declarada de 8.1 parejas sexuales, en contraposición con las 1.9 parejas sexuales de las mujeres de derechas.

La violencia también se acentúa, siendo las personas de izquierdas un 90% más violentas que las de derechas.

El tráfico es una de las asignaturas pendientes para la izquierda española, el 80% de los encuestados de izquierdas se había visto involucrado un accidente de tráfico, frente a un 38% de los de derechas.

Los más felices son los católicos, incluso los de izquierdas, un asombroso 94% de los encuestados católicos afirmó ser feliz, frente a un tenue 21% en el resto.

=====

Re: Estudio demuestra que gente de derechas es + inteligente que la de izquierdas

Escrito por Iarpeiro - 06/03/2016 02:41

Si la inteligencia se puede ligar a la formación, es normal ya que la gente de derechas suele tener más medios y posibilidades que los de izquierdas.

La cuna y el entorno familiar hace mucho, el hij@ de familia adinerada tiene más posibilidades que el de un obrero.

S2

=====

Re: Estudio demuestra que gente de derechas es + inteligente que la de izquierdas

Escrito por juanmanuc - 07/03/2016 06:16

Eso puede ser muy relativamente y cada vez menos afortunadamente, ahora no es como en tiempos de Franco, el ser de izquierdas o ser de derechas no implica ser mas pobre o ser mas rico, además aunque pudiese haber y hay diferencias en la formación es independiente de la riqueza de la gente, hoy prácticamete todo el mundo tiene acceso a la universidad, en general hay formación de calidad para todos en contra de lo que algunos creen, tanto en lo público com en lo privado, aunque todo es mejorable, por lo general el que no recibe una formación adecuada hoy con independencia de impedimentos de otra índole, es el hijo de papa que no da un palo al agua y de esos los hay tanto de izquierdas como de derechas sin distinción, lo mismo que sus padres, igualmente hay gente muy humilde que es de derechas y gente millonaria que es de izquierdas y en proporciones aproximadas y al contrario igualmente, proporciones en un sentido o en otro que no son y no deberían ser ponderables aunque solo sea para evitar la verguenza del cafre que las pretenda medir.

Salu2.

=====

Re: Estudio demuestra que gente de derechas es + inteligente que la de izquierdas

Escrito por juanmanuc - 07/03/2016 06:17

Tambien hay gente que habla de izquierdas y de derechas al que se la sudan las derechas y las izquierdas en el fondo como a mi, y espero que con el tiempo esto se glogablice cada vez mas y que todos seamos mas iguales en todo lo que se pueda, a pesar de nuestra naturaleza que nos hace distintos pero la justicia nos debe hacer iguales, esas diferencias que se pretenden ya no son ponderables en una balanza, a pesar de estudios zafios y mas bien xenófobos a nivel politico.

Se acabó en España la dictadura de derechas hace tanto que mejor que se quede en la memoria histórica y que lo saquemos solo para recordarnos que ahora somos mejores. Tambien se acabó el proletariado tal como lo conocimos y su dictadura hace mucho tiempo, a pesar de que algunos siguen siendo proletarios mentales en su radicalidad política, ya no existen esas cosas tal como fueron afortunadamente, hoy las elites y la casta aunque cada vez están mas ligadas a la politica tambien están repartidas casi proporcionalmente en izquierdas y derechas, lo mismo que los votantes y para prueba solo miremos las recientes votaciones electorales.

Salu2.

=====

Re: Estudio demuestra que gente de derechas es + inteligente que la de izquierdas

Escrito por juanmanuc - 07/03/2016 06:21

Lo que si es cierto es que la gente en general va madurando en el tiempo y se hace mayor en todos los sentido, en general va siendo mas inteligente, mas sábia a pesar de lo poco valorado que está en nuestra civilización occidental esa tendendencia hacia madurez en el sentido del mayor tiempo

experimentado, pero la gente evoluciona incluso con cierta independencia de los estudios que tenga y su condición política y a pesar o incluso paralelamente a que las neuronas a partir de los cuarenta empiezan a estar más trabajadas, más relajadas por así decirlo dada su tendencia natural de envejecimiento.

Así de modo parecido a la evolución e incluso a la relajación en el buen sentido de la palabra, las personas en general evolucionan con el tiempo y se vuelve más tolerantes y menos radicales, afortunadamente tienden a centrarse de forma progresiva cada vez más en todos los sentidos, nos vamos calmando, incluso en lo político, aunque siempre hay excepciones de quienes son imbeciles de toda la vida o lo que es lo mismo son radicales toda su vida con independencia de serlo de izquierdas o de derechas y eso sí que tiene mucho que ver con una gran falta de inteligencia aunque algunos pretendan aparentar lo contrario para disimular su flaqueza.

Salu2.

=====